

# El pueblo de CANFRANC será adoptado por el Estado

## El Caudillo ha dado órdenes para su rápida reconstrucción

Huesca, 4. — El Caudillo, siempre atento a los problemas nacionales, ha dado órdenes terminantes para la rápida construcción de Canfranc, pueblo que será adoptado por el Estado.

Una comisión integrada por las primeras autoridades y jerarquías de Huesca, gestiona en Madrid la solución de los diversos problemas relacionados con el edificio que acabó con Canfranc y está satisfachísima de la colaboración y asistencia que recibe de todos los organismos del Estado y del Movimiento que para tal fin ha visitado.

En la entrevista con el ministro de la Gobernación, este se hizo saber el gran interés que en

particular el Caudillo siente por la reconstrucción de Canfranc, añadiendo que en seguida van a dar comienzo las obras de las cuales se ha encargado de parte oficial la Dirección general de Regiones Devastadas y Viviendas Protegidas y la Obra Sindical del Pagar.

El ministro de la Gobernación ha anunciado el envío de cien mil pesetas para atender a las más apremiantes necesidades de Canfranc.

Muchas entidades y particulares desean contribuir a la reconstrucción de Canfranc y para la misma causa se han ofrecido numerosos mataderos de toros y novillos. — C.F.R.A.

# LA POLITICA INTERNACIONAL fué el tema de la conferencia DEL COMMOWEALTH

## Más adelante abordarán las condiciones del armisticio con Alemania

Londres, 4. — La conferencia del Commonwealth que abordó hoy la política internacional, es decir los aspectos políticos de la guerra y la futura política extranjera del Imperio. Eden hizo ante los primeros ministros de los Dominios una exposición de la actitud política de la Gran Bretaña hacia las naciones que

se hallan fuera del Commonwealth.

Después, cada uno de los primeros ministros expone su punto de vista sobre los problemas políticos de la guerra y de la paz y más tarde se abordará el tema de las condiciones del armisticio con Alemania. — EFE.

# En el bajo Dniester y Sebastopol, continúan fracasando los ataques rusos

## La lucha es muy violenta al este del Sereth

### Ayer perdieron los soviets 64 tanques

Gran Cuartel General del Führer, 4. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"Han sido rechazados ataques enemigos en el sector de Sebastopol y en el bajo Dniester.

El adversario continuó sus ataques con poderosas formaciones al este del Sereth.

Fueron anulados los intentos soviéticos de penetración, en escarizados combates, después de que nuestras tropas han pasado varias veces al contraataque.

El enemigo perdió 64 tanques en la lucha.

Los bombarderos y cazas germanos infligieron elevadas pérdidas al adversario y destruyeron otros treinta y un tanques, así como muchos cañones, vehículos motorizados y de abastecimiento.

Poderosas formaciones de bombarderos atacaron anoche los movimientos de tropas y las comunicaciones del enemigo al noroeste de Jassy.

La escuadrilla de caza Moelders, mandada por el teniente

## Tras una intensa preparación artillera atacaron los aliados en Nettuno

### La acción fué rechazada por las fuerzas alemanas

DEL COMUNICADO ALEMÁN "Italia: En la cabeza de puente de Nettuno han sido rechazados ataques del enemigo, que habían emprendido previa una intensa preparación de artillería y morteros". — EFE.

coronel Nordmann, obtuvo su octavo mil victoria aérea con este motivo". — EFE.

COMUNICADO FINLANDESE Helsinki, 4. — Comunicado finlandés:

"Se señala intensa actividad de reconocimiento enemiga en el istmo de Aunus". — EFE.

COMUNICADO RUMANO Bucarest, 4. — Comunicado rumano:

"Sin novedades en la cabeza de

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.963

Centa, Viernes 5 de Mayo de 1944

Ejemplar: 25 cts.

# La Medalla Militar y la Gran Cruz de la Orden de Cisneros han sido impuestas al MINISTRO DE TRABAJO

## En el despacho del ministro secretario se reunieron las jerarquías de la Falange

Madrid, 4. — En el despacho del ministro secretario se ha verificado en la mañana de hoy la imposición de la Medalla Militar y de la Gran Cruz de la Orden de Cisneros, al ministro de Trabajo.

Asistieron los vicesecretarios general del Movimiento, de Servicios, de Educación Popular; los delegados nacionales de la Sección Femenina, de Provincias, de Sanidad, del Frente de Juventudes, de Transportes, del Servicio Exterior, de Ex-Cautivos; los jefes provinciales y gobernadores civiles de Madrid, Santander, Jaén, Zaragoza; el director general de Trabajo, el comisario general de Excavaciones y otras autoridades y jerarquías.

Comenzó el acto con la lectura por el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de Madrid, de los méritos contraídos por el capitán honorario de in-



fantería, José Girón Velasco, durante la campaña de liberación, por los cuales se le ha concedido la Medalla Militar. Después de leer Carlos Ruiz los méritos de Girón para la concesión de la Medalla Militar, el camarada Mora Figueroa leyó el decreto del Caudillo concediéndole la Gran Cruz de la Orden de Cisneros.

A continuación, el ministro secretario general pronunció unas breves palabras y dijo que en

prueba del afecto que siente por la Falange madrileña, afecto que también sienten todos los delegados nacionales y representaciones de FET y de las JONS en general, "me he querido sumar personalmente al homenaje que todos en general tributamos a Girón. Nosotros queremos que vea en este afecto entrañable la sincera alegría que puede cabernos al prenderle sobre el pecho las Cruces con que la Patria le premia por sus méritos políticos y por su mérito militar".

A continuación el camarada Arrese impuso a Girón las condecoraciones, felicitándole.

Felicitaron después al ministro de Trabajo las restantes autoridades y jerarquías asistentes. — C.F.R.A.

# SIR SAMUEL HOARE

## Salió ayer para Lisboa

Barajas, 4. Ha salido en avión para Lisboa, sir Samuel Hoare, acompañado de su señora. — C.F.R.A.

# Submarinos alemanes han atacado en el Artico un convoy británico

## Hundieron ocho destructores y torpedearon 5 mercantes con treinta mil toneladas

### DEL COMUNICADO ALEMÁN "En el Océano Artico, los sub-

marinos alemanes han atacado un convoy que navegaba con rumbo a Inglaterra, procedente de la URSS, con poderosa escolta y aparatos despegados de los portaaviones.

Los sumergibles han hundido ocho destructores y navios de escolta y torpedearon cinco mercantes con un desplazamiento de 30.000 toneladas.

Dos de estos barcos se hundieron y puede darse por seguro el hundimiento de los restantes.

En las operaciones que han durado varios días, se distinguieron los sumergibles mandados por los tenientes Laage y Herrale.

Las lanchas rápidas alemanas torpedearon en la noche del 3 de mayo una lancha torpedera enemiga, en el Adriático. — EFE.

# Goebbels habla en "Das Reich" sobre la invasión

## AFIRMO QUE CONOCEN LA POTENCIALIDAD DE LOS ALIADOS Y TIENEN CONFIANZA EN LAS PROPIAS POSIBILIDADES DE ACCION

Berlín, 4. — Goebbels, dedica un artículo en "Das Reich" al tema de la invasión. "La invasión fracasada, dice, significaría para el enemigo la pérdida de la última oportunidad para terminar la guerra con éxito.

La invasión por el oeste es una tentativa decisiva para provocar un cambio en la guerra que no podría repetirse.

Se refiere a los preparativos de la defensa alemana y dice que las obras fortificadas conocidas a través de las fotografías ocultan infinidad de preparativos desconocidos. Creemos conocer aproximadamente lo que el enemigo va a arrojar a la balanza y conocemos exactamente nuestras posibilidades de acción. Podemos estar seguros de nosotros mismos.

Esta expedición difícil provocará cierto número de sorpresas que el enemigo no ha calculado de modo alguno. No querriamos

estar en la piel de los que en el campo enemigo son hoy los responsables de la invasión.

No podemos sino felicitarnos y comprobar que el enemigo no toma en serio estas alusiones pues el despertar lo será tanto más doloroso algún día.

Tenemos aún algunos triunfos ocultos cuidadosamente hasta

ahora pero que saldrán a la luz en hora decisiva.

No tenemos miedo — termina Goebbels — sobre el resultado.

Los factores de incertidumbre que desempeñarán un papel esencial son para nosotros elementos de certeza absoluta en cuanto a nosotros y a nuestras posibilidades. — EFE

# Graves dificultades japonesas en el archipiélago de las Salomón

Melbourne, 4. — Los esfuerzos japoneses para reforzar, abastecer y evacuar sus guarniciones de Nueva Guinea, y Nueva Bretaña y Nueva Irlanda en el archipiélago de las Salomón, están

condenados al fracaso por la actuación de los aviones torpederos aliados, dice el enviado de la Reuter en el Cuarte; aliado del Pacífico suroeste.

En aguas del Pacífico suroeste

y sur, los aviones torpederos han hundido o destruido ya 1.726 barcos de cabotaje, de pequeño tonelaje, barcazas, pletas y veleros y han averiado 3.548 embarcaciones más. — EFE.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

5 de mayo, Primer Viernes del mes. — La Conversión de San Agustín. — Santos Pío V, Papa; Angel, Eulimio, Silvano, diáconos; Crescenciana, Irene, Ireneo, mártires; Hilario, Nicetas, Eulogio, Teodoro y Máximo, obispos.

San Pío V, nació en Bosco Lombarda). A los 14 años ingresó en la Orden de Santo Domingo; fué Obispo, Cardenal y Papa; aunque duró poco su Pontificado, es, con todo, uno de los más gloriosos del siglo XVI. Hizo observar los decretos del Concilio de Trento, y obtuvo la insignie victoria de Lepanto con rogativas públicas universales. Cuando, pues, el año 1571, las armas cristianas, derrotaban a la armada turca, instituyó la fiesta de Nuestra Señora de las Victorias que más tarde se llamó la festividad del Santísimo Rosario. Murió el 1 de mayo de 1572.

PRIMER VIERNES

La Devoción al Corazón Divino de Jesucristo se empezó a practicar, en su esencia, ya en los principios de la Iglesia, pues los Santos tuvieron muy presente al honrar a Jesucristo, que había manifestado su corazón, símbolo de su amor, en momentos angustiosos, después de su muerte, cuando estaba pendiente de la cruz.

Con todo esta devoción, en su forma actual, se debe a las revelaciones que el mismo Jesucristo hizo a Santa Margarita María, sobre todo cuando el 16 de junio de 1675, descubriéndole su Corazón que ha amado tanto a los hombres, que no ha omitido nada hasta agotarse y consumirse para manifestarles su amor y por todo reconocimiento no recibió de la mayor parte más que ingratiitudes, desprecios, irreverencias y tibiezas que tiesen para conmigo en este Sacramento de amor. Entonces fué cuando el divino Maestro dió a su servidora el encargo de que se le tributase culto a su Corazón y la misión de enriquecer el mundo entero con los tesoros de esta devoción santificadora.

El objeto y el fin de esta devoción es honrar al Corazón adorable de Jesucristo, como símbolo del amor de un Dios para con nosotros; y la visita de este Sagrado Corazón, abrasado de amor por los hombres y al mismo tiempo despreciado de éstos, nos ha de mover a amarle nosotros y a reparar la ingratitud de que es objeto.

Entre las prácticas que comprende esta devoción, conformes con el fin de la misma, sobresale la de la Comunión de los nueve primeros viernes de mes seguidos, para conseguir además la gracia de la penitencia final, según promesa hecha por el mismo Sagrado Corazón a Santa Margarita María, para todos los fieles.

CULTOS DE HOY

En la Iglesia Parroquial de la Virgen de Africa, a las ocho de la tarde, exposición mayor del Santísimo Sacramento, rezo del Santo Rosario, letanías, ejercicio en honor del Sagrado Corazón de Jesús, bendición y reserva.

En la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), a las ocho y treinta de la tarde, expo-

En el Hospital Militar se administró ayer la santa Comunión a mas de setecientos hospitalizados

El acto revistió gran solemnidad y emoción

A las ocho y media de la mañana de ayer tuvo lugar en el Hospital Militar de nuestra ciudad el acto solemne del Cumplimiento Pascual de los enfermos y hospitalizados en aquel centro benéfico.

Poco antes de la hora indicada llegaron los Excmos. señores generales Santa Pau, Canela y Martínez Cuartero; coronel jefe de Sanidad del IX. Cuerpo de Ejército, señor Aresa, distinguidas señoras esposas de los generales Delgado Serrano y Cuartero, y otras destacadas personalidades y autoridades, así como numerosos jefes y oficiales francos de servicio.

En compañía del director accidental del centro, feriente coronel don Luis Jiménez Fernández, tomaron asiento en sendos reclinatorios para escuchar la Santa Misa, que fué oficiada por el Vicario Castrense del Ejército de Marruecos, don Alberto López Polo, tuvo lugar en la capilla del Hospital, preciosamente exornada con flores.

La Banda de La Legión y un pelotón del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, con banda de cornetas y tambores, colaboraron a la mayor brillantez del acto religioso que se celebraba.

Previamente, a las siete de la mañana, se dió una misa en la que tomaron la Santa Comunión los hospitalizados que pudieron

El idioma español, ha sido propuesto como oficial en la Conferencia Internacional del Trabajo

Filadelfia, 4.—Los delegados del Uruguay y Chile, en la conferencia del Comité Internacional de Trabajo, han propuesto que este adopte el español como idioma oficial, en las reuniones y comunicados oficiales.

La propuesta será sometida al pleno de la conferencia.—EFE.

Bastará una llamada a nuestro teléfono 7-9-9, y enviaremos un empleado que recogerá sus anuncios en su domicilio.

sición mayor de Su Divina Majestad, rezo del Santísimo Rosario, letanías, ejercicio de la Santa Misa y los en honor del Santísimo Corazón de Jesús, plática a cargo del reverendo Padre Director del Colegio de San Agustín, don Paulo Marcos, bendición y reserva. Finalmente Salve solemne.

desplazarse por su pie hasta la capilla.

Después de la Misa, a la que asistieron las autoridades, tuvo lugar la procesión del Santísimo por todos los pabellones para administrar la Santa Comunión a los enfermos que se encontraban en el lecho, ceremonia que resultó muy emotiva, pudiéndose calcular en más de setecientos diez los enfermos y hospitalizados que llevaron a cabo el Cumplimiento Pascual.

Todos los pabellones presentaban un magnífico aspecto, engalanándose sus entradas y recintos con banderas y flores naturales. En el amplio recinto del Hospital fueron levantados varios arcos con alegorías religiosas alusivas al acto solemne que tuvo lugar con tanta brillantez en el benéfico centro.

Noticias varias

VIAJEROS

En el vapor correo de Algeciras marcha hoy a la Península la Sala de la Audiencia de Cádiz, compuesta por el Excmo. señor don Juan García Murga, presidente; los magistrados don Pedro de Benito y don Pascual Cruz; el fiscal, don Francisco Gaztelu, y el secretario, don José Fernández.

—Para Madrid el comerciante don Fortunato Cobén de Loya.

—Con dirección a Algeciras marchó el comerciante don José González Díaz.

—A Madrid marcharon los abogados don Eduardo Morejón, teniente coronel del Cuerpo Jurídico Militar y don José Frújillo Espinosa, juez municipal de esta ciudad.

—A Sevilla marchó, en su permiso, el interventor del Ayuntamiento, don Luis Martínez Barrie.

A todos les deseamos un feliz viaje.

EL SEÑOR ALCALDE

En el vapor correo de ayer, marchó a Madrid el ilustrísimo señor alcalde de esta ciudad y procurador en Cortes, don José Vidal Fernández.

Al muelle acudieron a despedir a nuestra primera autoridad municipal, el teniente de alcalde, señor Ruiz Sánchez, los señores secretario y depositario del Ayuntamiento, don Alfredo Meca y don Rafael Orozco y otros funcionarios municipales.

Deseamos al señor Vidal un feliz viaje.

LA ALCALDIA

Durante la ausencia del señor alcalde, se ha hecho cargo de la Alcaldía, el primer teniente de alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez.

EFEMERIDE LOCAL

5 de mayo de 1715.—Se pone la primera piedra para levantar la Iglesia de Santa María de los Remedios, por el colegio mayor de Alcalá de Henares, obispo de Ceuta y más tarde de Oria, don Sancho de Volunza y Corcuera. El mismo obispo dió en ella la primera misa.

SEPELIO

A las dos de la tarde de ayer tuvo lugar el entierro de la virtuosa señora doña Rosalía González Rodríguez, viuda de Rivediego, que falleció a los setenta años de edad.

A sus desconsolados hijos y demás familiares enviamos nuestra más sentida condolencia.

PROXIMA RODA

El próximo día 18 de los corrientes contraerá matrimonio en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la simpática Señora Encarnación López Vivas con don Antonio García Sánchez. Nuestra enhorabuena por anticipado a los futuros esposos.

ANUNCIO

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir las prendas y efectos que se citan: se anuncia el oportuno concurso pudiendo dirigirse los señores constructores a la Comandancia Militar de Ceuta, donde les informarán sobre las condiciones de este Concurso y residencia del Cuerpo a que pertenecen.

PRENDAS QUE SE CITAN

- 1.000 Gorros tarbus.
700 Turbantes.
1.000 Guerreras.
700 Zaragüellos.
300 pantalones noruegos.
2.000 Camisas.
1.000 Calzoncillos.
1.000 Toallas.
1.000 pares de vendas.
300 Pares de Botas.
1.000 Pares de Alpargatas.
1.000 Chilabas paño.
1.000 Bolsas de costado.
1.000 Correas de fusil.
1.000 Platos.
1.000 Cucharas.
1.000 Porta-fusilas.
1.000 Correas mantas.

EL TENIENTE CORONEL MAYOR.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez
La casa mas surtida
Ultimas novedades



ULTIMO DIA CIFESA presenta la magnifica pelicula en español

Lucrecia Borgia
Un episodio de amor e intrigas tudes en el suntuoso e intrigante ducado italiano

Lucrecia Borgia
estupenda producción presentada con una suntuosidad pocas veces igualada. Está interpretada por ISO POLA, LUIS HIRTADO y NICOLAS PERCHICOT.

El sábado: EL PUENTE DE WATERLOO con los dos grandes astros del cine mundial: ROBERT TAYLOR y VIVIEN LEIGH.

COMPRA DE

- Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR



PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

Don Francisco Ferrera Porcell

Que falleció el día 6 de mayo de 1943, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

Su viuda, doña Angeles Moreno Martín; hijos, don Tomás, don Manuel, don Francisco, don A. (ausente), don Angeles y doña Magdalena; hermana, doña Josefa; hijos políticos, sobrinos, nietos y demás familia y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que por su eterno descanso se celebrará, mañana día 6, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, a las 10 de la mañana, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.



El Excelentísimo Señor

D. León del Real Bienert

General de Brigada, Caballero de la Real y Militar Orden de San Fernando, condecorado con la Cruz de San Hermenegildo, Cruz Roja del Mérito Militar, etc. Falleció en Ceuta el día 30 de abril de 1944, a los 55 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su esposa, Excelentísima señora doña Africa Zalote Martínez; sus hijos, don Pedro, Capitán alumno de la Academia de Infantería, y don Enrique, Teniente-Auditor; hermanas, doña Mercedes, doña Laura y doña Aurora (ausentes); hermanos políticos, don Francisco Gómez Arroyo, Coronel Director de la Academia de Sanidad Militar; doña Antonia y doña Josefa (ausentes) y doña Consuelo Riera.

Ruegan a sus amistades una oración por el alma del finado y asistan a los funerales que, en sufragio de su alma, se celebrarán, D. M., mañana sábado, día 6 de los corrientes, a las 11 de la mañana, en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de los Remedios.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

tarifa: 20 céntimos per palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

- MASAJE Floid. "Perfumería Vicente Martínez".
JABON Palmolive. "Perfumería Vicente Martínez".
COLONIAS de Myrurgia. "Perfumería Vicente Martínez".
SE VENDE establecimiento bebidas, con vivienda amplia. Razón calle González Besada, dueño Manuel Velázquez.
PERFORATO Carmenhu. "Perfumería Vicente Martínez".

VENDO dormitorios, muebles varios. Calvo Sotelo, 112-2.

Traspasos

LOCAL con estanterías. Razón en "El Competidor Oriental". Falange Española, 55.

TRASPASO negocio en marcha sitio céntrico. Razón esta Administración.

Varios

- FAMILIA numerosa. Se tramitan títulos de beneficiarios. Mendoza, 9, bajo.
MATRIMONIO desea habitación amueblada en casa familiar. Razón en esta Administración.

EDITORIAL

Por el Papa y por la Paz

España ha dado una nueva prueba de su acendrado catolicismo y de su filial adhesión a la Santidad de Pio XII, en la admirable teoría de esas procesiones que en todos los lugares de nuestra Patria, se organizan para pedir a Dios por la Paz y por el Papa. Una nueva Cruzada de oraciones ha sido emprendida con todo celo, bajo la dirección del Episcopado español, secundado por el entusiasmo de un pueblo que hizo siempre del espíritu religioso, la más firme y arraigada de sus convicciones.

Responde también esa multiplicidad de rogativas y procesiones a un sentimiento de hidalga nobleza, característico del sentimiento español.

Nuestra Patria que sufrió el horror y la devastación de una guerra, quisiera evitarla sobre todas las naciones que la padecen como el más mortífero y oneroso de los azotes. No son solamente las vidas inocentes, la pérdida de monumentos admirables y el espectáculo triste de tanta ruina inútil, lo que en el fondo de nuestra sensibilidad nos conmueve; nos aterroriza también el peligro que la contienda supone para el occidente cristiano y civilizador a cuyo genio debe sus mejores creaciones, Europa.

Por eso el afán de que una justa paz venga a la tierra y siempre y en todo momento, nuestro pensamiento puesto en Roma y en la inviolabilidad del Vaticano, residencia de S. S.

Nuestras rogativas tienen, pues este doble motivo: por el Papa y por la Paz. Que el mundo recoja en esta hora de la violencia, el eco estremecido de esta generosa súplica española.

Depositaria Especial de Hacienda.-Ceuta

- LIBRAMIENTOS AL PAGO: Don Agustín Marañés, pesetas 10.610'25. Don Taleb Ben Mojtar El Harás, 49.170'14. Don Juan Acevedo, 20.191'80. "Atlas S. A." 633.834'85. Banco Español de Crédito, 51.817'50. Compañía de Industria y Comercio "Atlas", 399.698'58. Banco Hispano Americano, 50.992'47. Molina S. L., 4.490'85. Hijos de Francisco Muñoz S. L., 3.371'60. Don Juan Mira Sagayo, pesetas 62.837'36. Sra. Viuda de Bravo de Manilla, 96.972'75. Don Juan Mira Sagayo, pesetas 39.035'85. Servicio de Automovilismo pesetas 76.012'05. Don Joaquín Perea Melino, pesetas 38.172'23. Ceuta, 5 de Mayo de 1944. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD. HACE SABER. Que aprobados por la Comisión Permanente de este Ilustre Ayuntamiento, los padrones para el cobro de los arbitrios sobre LUCERNARIOS, SERVIDUMBRES DE PASOS DE ACERAS, BAJANTES Y CANALES, FINCAS QUE CARECEN DE ACERAS, TOLDOS Y MARQUESINAS, VITRINAS Y CIEBRES O MIRADORES, quedan expuestos al público en el Negociado de Estadística a los efectos de reclamaciones por el tiempo de quince días hábiles a partir del siguiente al de la publicación del presente Edicto en el Boletín Oficial de esta Ciudad. Ceuta, 1.º de Mayo de 1944. José Vidal Fernández.

Muebles Ruiz

Grandes existencias, en todos los estilos. Sillas de todas clases. Vendo máquina de escribir. Falange Española, 631 Telé- fono 804. CEUTA

"El concepto falangista del Estado"

Conferencia de Raimundo Fernández Cuesta en la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas

Hizo la presentación del orador el decano de la Facultad, Fernando María Castiella

Madrid, 4.—El decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas, don Fernando María Castiella, hizo ayer tarde la presentación del camarada Raimundo Fernández Cuesta en la inauguración del ciclo de conferencias organizado por dicha Facultad.

El decano tras las palabras de salutación y agradecimiento, expuso los designios perseguidos por la nueva Facultad. Pretende esta ante todo —dice— dar un impulso considerable al estudio, con el máximo rigor científico de cuantos problemas políticos y económicos afectan a nuestra España nacional, que es una España en obra.

Sobre las ruinas del Estado republicano en el que culminó el largo proceso desintegrador hay que levantar el edificio de nueva planta, el nuevo Estado.

La empresa es difícil, pero indeclinable. ¿Qué español digno de llevar ese nombre no ha de colaborar en la tarea emprendida?

Es necio pensar que quienes amábamos entonces a aquella España, "porque no nos gustaba", nos consideremos ahora enseñulda plenamente satisfechos. Antes al contrario, somos los primeros interesados en superar nuestras últimas o recientes experiencias, reequipando sobre nuestras equivocaciones para enmendarnos a rajatabla.

Continúa discutiendo sobre el interés que ofrece la presencia de Fernández Cuesta en la cátedra.

Raimundo tiene el prestigio de haber sido uno de los primeros y más directos colaboradores de José Antonio. Dotado de una rica formación jurídica y luchador de los tiempos heroicos posee el primer secretario de la Falange una calidad inapreciable, que es la experiencia de gobierno. Sus puestos diplomáticos le hacen luego vivir estos tiempos inciertos en los que todavía no se vislumbra ese mundo "todo paz, todo amistad y todo concordia" como cantara el inmortal hidalgo en el elogio a la edad de oro.

Cuenta además Fernández Cuesta con un mágico don: el don de la palabra, reflejo de la divinidad en el hombre, supremo sortilegio del político que arrancó en cierta ocasión a Ortega y Gasset un elogio definitivo. A continuación el camarada Fernández Cuesta comienza su conferencia sobre "El concepto falangista del Estado".

Empieza agradeciendo la invitación para pronunciar esta conferencia. La verdad de la doctrina falangista —dice— habrá que juzgarla a través de la manera de ser y de pensar de aquel que la fundó, de aquel que la ha hecho merced a su sabiduría y a su caudillaje.

Ni unos ni otros pensamos jamás en un Estado absorbente, tiránico ni panteísta. Por eso al desarrollar el tema elegido creo prestar un servicio a la causa que a todos nos une y a la que todos defendemos.

Hace a continuación el camarada Fernández Cuesta un canto a la lucha de la juventud española, seguida por Franco que hizo estallar en mil pedruzcos la monstruosa maquinaria estatal adquiriendo el compromiso de sustituirlo por otra de las características de los 26 puntos de la Falange. La Falange —dice— nació de una serie de razones poéticas frente a la realidad política-social que le rodeaba, pero también de una serie de valores, principios que integran su doctrina.

En este sistema, dinámico, hay unos valores fundamentales. Estos y no fórmulas son lo principal, y estos pueden ser punto de enlace entre el mundo que ahora termina y el que

ha de nacer para proyectar sobre él todas las características —paganas y cristianas, de tal manera que proyecte en las futuras generaciones su admiración por el genio de España.

Se refiere más tarde el camarada Fernández Cuesta al concepto del Estado y dice que el Estado es un concepto europeo y moderno. El Estado moderno está caracterizado por la soberanía y coincide con la valoración política del individuo que surge entonces del problema de las relaciones entre ambos.

Aborda seguidamente el camarada Fernández Cuesta la polémica entablada entre el Estado y la Sociedad, diciendo que llega al liberalismo cuando la doctrina liberal afirma que el Estado es un mal que hay que reducir al mínimo y que la Sociedad tiene leyes propias.

Con el tiempo la lucha termina con la absorción del Estado por la Sociedad. Todos los problemas se hacen estatales y el Estado totalitario, según esta tesis, no es sino el término fatal de la evolución del germen contenido en el Estado absoluto, aunque no todos la comparten, porque algunos entienden que el Estado totalitario es la posibilidad, entre otros, de una fase particular del Estado moderno.

Desde que nace la idea del Estado moderno —prosigue el conferenciante— los juristas españoles comprenden que era necesario armonizar la soberanía del Estado con los valores humanos creados por el catolicismo centro del orden superior de la Justicia y la Moral en lugar de fomentar la oposición entre ambos y a la par formar posiciones respecto al problema de las relaciones entre el Estado y la Elica en el cual caben diversas soluciones, surgiendo así el Estado ético en el sentido cristiano.

A continuación el conferenciante se refiere al Estado como instrumento al servicio de la integridad de la Patria, según el punto sexto de la Falange que entiende al Estado como el modo de cumplir un fin superior.

El Estado ha de servir y atender a las preocupaciones materiales de los españoles, pero, sobre todo, el destino total de España aunque tenga que colocar a los españoles en frances angustiosos. Los españoles preferirían la angustia con dignidad a la esplendidez con conciencia murmurante. Pero para que el Estado cumpla a misión de ser realizador del destino histórico de España es preciso que conozca este destino de realidad en el que se apoya y el que nos dice que el final de la guerra ha de coincidir con el término de una revolución mundial que vivimos y con el nacimiento de un orden nuevo que no está adscrito al tiempo, sino al término de la contienda bélica.

Hemos de abrir los cauces nuevos por donde discurrirán las fuerzas políticas, económicas y sociales del futuro y no empeñarnos en mantenerlos en cauces antiguos.

Un Estado, pues, no cumplirá la misión de servir al destino histórico de España, sino cuando se dé cuenta que debe abordar todos los problemas con impetu de revolución constructiva no con sentido estático.

Por encima de las fronteras —dice— pasarán las reivindicaciones sociales con fuerza avasalladora.

A continuación se extiende en consideraciones acerca de las consecuencias que se derivan de la idea de servicio en relación con la legitimidad del Estado. Examinada la idea del servicio— sigue diciendo— pasamos a la de la integridad patria, se plantea un problema: Para la Falange los términos "Patria" y "Nación"

¿son sinónimos? A nuestro juicio hay una diferencia de extensión pero no de substancia. Hablar de nación, es en general y de la Patria para españoles. La nación es un término abstracto y la Patria concreto. La Falange no acepta el concepto de "nación", basado en lo natural, espontáneo y primitivo.

La Falange no es romanticismo, es exaltación del yo. La Falange está montada sobre el ordenamiento de la idea del servicio hacia el fin común.

Para la Falange, dice, existe la nación cuando un destino histórico individualizado en lo universal recae sobre un grupo humano que para su realización cuenta con un instrumento que es el Estado.

Se refiere al Destino y dice que le hemos de lograr diariamente con nuestros actos y nuestras realizaciones inspiradas en los conceptos claros y en la idea de la Comunidad.

La dignidad humana — dice Fernández Cuesta— tiene su raíz en la igualdad genética de los hombres, pero no desconoce las desigualdades individuales, porque no es sinónimo de identidad sino de equivalencia.

Para la Falange el Estado no es sólo conjunto de normas jurídicas de personalidades, sino instrumento creado para servir la integridad de la Patria, entendida en el sentido y en la extensión explicados. (Aplausos).

Peró estas ideas es preciso defenderlas y no sólo se defienden con las armas sino que hay otros Estados en el acontecer histórico en el que se requiere decisión y coraje para evitar que se falsifique la doctrina y se malogre la victoria que tantos sacrificios ha costado.

Cita unas palabras de José Antonio y dice que hay muchos españoles que siguen ignorando o se empeñan en encasillarnos caprichosamente. Tenemos que esforzarnos en justificar nuestra existencia.

Hace un ligero esbozo del nacimiento de la Falange y dice que nació por incapacidad de unos grupos políticos, cuando las más puras virtudes españolas estaban adormecidas.

La Falange quería y quiere un Estado que sea instrumento superador de todas las visiones partidistas y parciales y que realice la unidad nacional.

La Falange admite las compañías y colaboraciones para continuar la marcha que desde sus cuarteles, no de invierno, sino de primavera, iniciara en aquel día de 1933 en busca de la España Una, Grande y Libre con que soñara y siguió siendo objeto una de sus ilusiones.

¡Arriba España! —CIFRA.

El homenaje popular de Sevilla al teniente general Queipo de Llano

Sevilla, 4.—Crece la animación y el entusiasmo a medida que se aproxima el domingo, señalado para el homenaje popular a Queipo de Llano.

Ha sido fijado el itinerario que seguirá la Imagen de la Virgen de la Esperanza desde el barrio de la Macarena hasta la plaza de España.

La procesión se pondrá en marcha a las cinco de la mañana. La imagen lucirá el manto de malla bordado en oro que estrenó en los primeros siglos, obra de arte y de gran riqueza. —CIFRA.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento de pan blanco

Autorizado por la Delegación de Economía, Industria y Comercio de Tetuán el racionamiento de pan blanco para la población, éste se facilitará con arreglo a las siguientes normas.

1.ª Se da un plazo de ocho días que finalizará el día 12 del actual, para que las personas que deseen acogerse a este racionamiento, soliciten de las panaderías en que se encuentran inscritas sus cartillas actualmente, la baja en la misma.

2.ª En poder del interesado dicha baja se presentará en las panaderías que a continuación se relacionan, donde serán dados de alta para la obtención de pan blanco, siendo éstas las siguientes:

- Panadería Santa Ana, de don Simón Fernández Vilches. — Calle Velarde número 9. Panadería Santa Isabel, de don Andrés Moreno. — Arqueros de Santa Cruz número 2. Panadería La Unión, de don Silverio de la Yesa. — Méndez Núñez número 8. Panadería Laitcha, de don Rafael Alvarez. — Correa número 3. Panadería La Moderna, de la señora viuda de don Antonio Lermio. — Isidoro Martínez número 2.

Panadería Santa Catalina de don Bernabé Ríos. — Molina número 42.

Panadería La Manchega, de la señora Viuda de Pérez Medrano. Panadería La Espiga de Oro, de don Manuel Guzmán. — Cartelera La Almalraba.

3.ª — La ración será de 250 gramos por persona, al precio de 1'00 ptas. ración más el aumento autorizado por reparto a domicilio del que lo desee.

4.ª — Al ser dado de alta para obtener el racionamiento de pan blanco, será dado de baja para el pan de racionamiento que hoy se facilita.

5.ª — Los industriales panaderos designados en este aviso, procederán a recoger las altas que se presenten y mediante relación por duplicado, en impresos que se facilitarán por este Negociado de Abastos, en unión de dichas altas, las presentarán en el mismo, con el fin de facilitarles el cupo de harina que les corresponda.

6.ª — En caso de que la persona se encuentre inscrita en la misma panadería, para obtener este racionamiento, se procederá igualmente a extenderle la baja y alta correspondiente.

7.ª — En los impresos de altas se hará constar con letra clara "racionamiento de pan blanco".

8.ª — Las relaciones dichas anteriormente se presentarán en este Negociado de Abastos el día 13 del actual por el que se ordenará la fecha que entrará en vigor este racionamiento para los acogidos al mismo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 5 de mayo de 1944.

EL ALCALDE ACCIDENTAL, Francisco Ruiz Sánchez

Delegación de Economía, Industria y Comercio

DE INTERES PARA LOS SASTRES

Se advierte una vez más a los industriales del ramo de Sastrería que los géneros que necesitan para sus establecimientos, tanto en pañería de lana como de otras fibras, entretelas y ferrería incluso de algodón deberán solicitarlos de esta Delegación, a través de las Oficinas Regionales de Economía respectivas, indicando con toda claridad y detalle el nombre y dirección de las casas vendedoras, cantidad en metros, clase y denominación comercial del artículo de que se trate, y cuando estos sean torcos de tipos técnicamente únicos el número del tipo a que corresponde, puerto de embarque en España, de desembarque en Marruecos y, en su caso, Aduana Marroquí de en trada.

Tetuán, 29 de Abril de 1944.

EL DELEGADO, Tomás García Figueras



**DEPORTES**

J. CRUZ

**Hoy sale el Ceuta para Granada**

**Abad y Pepin serán sustituidos por Talavera y Casas**

**Los jugadores ceutíes marchan muy animados y dispuestos a dar la gran batalla en los Càrmenes**

Hoy, en el vapor correo, marcharán hacia Algeciras, desde donde continuarán viaje hacia Granada, los jugadores que componen el equipo titular. Como es sabido, el domingo han de jugar en Los Càrmenes su segundo partido eliminatorio de Copa frente al Granada.

La expedición ceutí pernochará el viernes en Algeciras, marchando el sábado por la mañana en

el tren que tiene su llegada a Granada alrededor de las ocho de la noche. Va compuesta por 16 personas. Delegado, señor González Lozana; entrenador, Rey; masajista, Claros; y jugadores Comas, Zamorita, Perico, Lesmes, Casas, Oramas, Gil, Mardones, Morla, Aceval, Japón, Bernal y Talavera.

Según nos manifiesta horas antes de embarcar, Alfonso Rey, el

once que formará ante el Granada será éste: Comas, Perico, Casas; Oramas, Gil, Mardones; Talavera, Bernal, Japón, Aceval y Morla.

Tres bajas de consideración en el equipo. Las de Rey y Carrasco, aún no restalecidos de sus lesiones, y la de Abad, que el domingo resultó fuertemente tocado y necesitará de 15 días de inactividad cuando menos. Con muy buen acuerdo, el "mister" da entrada en las filas alistas a defensa Casas y al exterior Talavera, jugadores ambos que saben imponerse y que acostumbran a darlo todo sobre el terreno de juego.

En la breve charla sostenida con ellos, pudimos comprobar que nuestros muchachos reaccionan muy animados. No es la consabida frase para levantar el ánimo. Hemos podido percatarnos de que el optimismo no ha decaído nada en ninguno de ellos. Al contrario, todos se disponen a batirse bien el cobre en Los Càrmenes. Afirman que no tienen por qué temer al Granada ni dentro ni fuera de su rectángulo y que, por otro lado, los partidos no se resuelven hasta el término de los 90 minutos reglamentarios de juego.

No es la primera vez tampoco que este Ceuta consigue algo meritorio fuera de "Alfonso Murube". Aún plagado por las lesiones, conviene no olvidar sus éxitos de Alicante y Sevilla, su victoria en Inca y aquella derrota mínima de El Molino, que no se produjo hasta cuando faltaban dos minutos escasos de juego. Lució firme y esplendorosa la labor de nuestro guardameta y defensas que bien ayudados por los medios, hicieron estériles los furiosos ataques de los que habrían de ascender este año a la División de Honor. Tanto en éste como en muchos otros partidos de fuera, el equipo ceutí evidenció poseer una resistencia en su trío defensivo que fué la admiración de propios y extraños y que ahora, por el sólo hecho de haber fallado una vez, no vamos a regatearle. Una tarde aciaga cualquiera la tiene. Es precisamente por haber surgido esta tarde aciaga por cuanto cabe esperar que en Los Càrmenes un afán de desquite y un extraordinario tesón y codicia presidirán las evoluciones de nuestros representantes. No sólo para dar facilidades a que los delanteros intenten coronar con éxito la ardua empresa de la eliminación granadina sino para demostrar también que no se perdió un ápice de aquella firmeza y seguridad de que dieron muestras bien evidentes en El Molino, Es Cos, Heliópolis, etc. etc.—P.

**TODOS POR EL CEUTA**

**Contribuir cada uno en la medida de sus posibilidades, es la consigna**

No es ciertamente, nada halagüeño, el giro que actualmente está tomando nuestro club, en el desenvolvimiento de su vida económica. Hacer historia, de cosa tan manida es poco menos que imposible, sería sacar a relucir malos manejos y peores administraciones, que engrosaron de forma considerable, los débitos, que ineludiblemente hoy todo club —sin contar los potentados— contrae. Grandes desplazamientos, grandes exigencias de los jugadores de fútbol, grandes impuestos, enormes cantidades de dinero a desembolsar y relativamente poco a ingresar. Débitos y más débitos. Cómo solucionarlo, no es tan fácil como parece.

Pero, por encima de todas las cosas, tiene nuestro fútbol que subsistir.

Es necesario que año tras año, el nombre ya bien cimentado de nuestro querido Ceuta recorra todos los caminos de España, de victoria en victoria, proclamando a los cuatro vientos su potencia.

¿Qué se necesita?, preguntarán muchos.

Dinero, no está claro.

¿Pues que lo den!

Es la contestación más cómoda. Yo quiero equipo, reclaman, pero que lo hagan, y si llega el caso, los días de partido, suplican a éste o aquél y entran sin pagar.

Existen personas en Ceuta, que contribuyeron, esforzándose en muchos de los casos, para que este duro camino llevado hasta ahora, pudiera seguirse, pero la triste realidad es que la continuación es más difícil. Cada día las necesidades son mayores, y los ingresos son menores, porque todos se retraen y muchos no se acuerdan que existe la S. D. Ceuta, hasta la tarde misma del domingo.

¿Sabe el aficionado, cuánto vale un desplazamiento por ejemplo a Granada? Pues calcule, 8.000 pesetas. ¿Sabe el lector, cuánto costarían este año las renovaciones de fichas de nuestros jugadores? Pues, hágalo también en unas 60.000 pesetas.

¿Y dónde están? Eso nadie lo sabe. Absolutamente nadie.

Se hablaba días pasados de soluciones, y cosas aún peores, para la vida de un club. Llegar a ese extremo, significa tanto como llamarnos a sí mismos poco capacitados, significa no tener confianza en nuestra propia afición. Afición, lo que verdaderamente se llama afición, que siempre quiso, quiere y querrá a nuestro primer equipo y por lo tanto a nuestra ciudad.

Ellos serán los salvadores del club. Para ellos, pues, serán en su día, quizás no muy lejano, el más grande aplauso, que recorriendo los mares y las tierras, llegará, hasta el mismo corazón de todos los clubs, diciendo: "ahí tenéis, una población encariñada con su equipo, que le ayudó y le levantó en los momentos difíciles".

¿Qué hace falta?, repetimos. Hace falta que todos, absolutamente todos, aporten su óbolo, ayuden con lo mínimo, con lo que sus posibilidades alcancen, y es seguro que después sentirá la propia satisfacción de haber contribuido a engrandecer nuestro fútbol, que quiere decir tanto, como a engrandecer nuestra ciudad, y llevar el nombre de CEUTA, muy orgullosos desde el uno al otro rincón de nuestra Patria.

Cuando quieras, aficionado, puedes decir, "esto para el Ceuta", después todos, mutuamente, nos lo agradeceremos.

**TODOS POR EL CEUTA, MUCHO ANIMO Y ADELANTE.**

**Campeonato Militar de Marruecos "Trofeo General Orgaz"**

**Jornada victoriosa para el IX Cuerpo, que se adjudica la casi totalidad de las pruebas**

**El equipo de balón a mano de Regulares 3, se proclama campeón de Marruecos**

**EN REÍDO ENCUENTRO ARTILLERÍA 31, CONSIGUE TAMBIÉN EL TÍTULO EN BALONCESTO**

Dar Riffien, 4. — (De nuestro enviado especial). — A las diez de la mañana comenzaron las pruebas, celebrándose las siguientes:

En la prueba de 110 m. valla, se clasificó campeón de Marruecos, Manuel Almazán, de Infantería 54, (IX), con 20 s. Se clasificó subcampeón, Tomás Nogueras, de Infantería 63, (X), con 21 s.

En el lanzamiento de martillo se clasificó en primer lugar, Luis Alverdi, de Artillería 52 (IX), con 25 m. 89 c. Y en segundo lugar, Juan Martínez de Artillería 50 (X), con 25'87.

A continuación se celebró la prueba de los 200 m. lisos, en disputada lucha, consiguió llegar primero a la meta, Andrés Utrilla, de Regulares 9, (IX), en 25 2/5. Y en segundo lugar, José Luis Arguera, del Tercio Duque de Alba (IX), en 25 3/5.

En la carrera a campo través, el equipo de Artillería 31, (IX), se clasificó campeón con 26 puntos.

En el salto de pértiga, Francisco Guas, de Regulares 2, (X), con un salto de 2'90 se clasificó campeón, quedando en segundo lugar, José Caballero de Artillería 30 (IX) con 2'85.

Comenzó la jornada de la tarde, jugando el partido de baloncesto, entre Artillería 31 (IX) e Infantería 90 (X), que terminó con el resultado de 12-10, favorable al equipo de Artillería.

Durante el transcurso de este encuentro, evidenció mejor clase y fondo, el "cinco" artillero, siendo su mejor hombre el jugador Gracia, excelente en el encestando, consiguiendo cinco "cestas" de las seis marcadas por su equipo.

En el descanso de este encuentro, se verificó la prueba de relevos olímpicos, en la que venció en forma espectacular el equipo del Tercio Duque de Alba (IX). Tiempo 4 m. 1 s. 2/5.

Finalizado el encuentro de baloncesto, se corrió la prueba de 4x100 de relevos, en la que evidenció una excelente forma, el equipo del Regimiento Infantería 54 de Ceuta (IX), consiguiendo el título, tras una carrera muy buena, en un tiempo de 52 s.

Y como final de la jornada, se celebró un encuentro de balón a mano, entre los equipos de Regulares 3 (IX) y Artillería 50 (X). Este encuentro, que finalizó con el resultado de 6-3 a favor de los "regulares", fué muy disputado. El primer tiempo terminó con empate a tres, y en la segunda parte y gracias al inteligente juego del delantero de Regulares Goenaga, consiguieron adelantarse en el marcador, y conquistar así el título de campeones de Marruecos. El equipo vencedor se alineó de la siguiente manera:

Olmos; Salmerón, Expósito; Portillo, Lerma, Gamero; Lozoya, Payans, Lagarde, Goenaga y Albi (Solar). — GORRIZ.

**La gran obra social de España**

**Un millón de trabajadores hay afiliados ya para los beneficios de la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad**

Madrid, 4. — Siguen recibiendo en la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad, noticias de toda España relativas al período de afiliación de los trabajadores fijos.

Según los cálculos recibidos a base de los impresos recogidos en 300 delegaciones y agencias del Instituto, son ya un millón los trabajadores para los que se ha solicitado la afiliación.

En todas las provincias, las empresas comprendidas en las disposiciones vigentes, cumplen con entusiasmo el deber de afiliación colaborando con el Instituto Nacional de Previsión en las tareas que el Gobierno le encomienda para llevar a feliz realización to-

das las conquistas que en el campo de los Seguros sociales ha dictado el Ministerio de Trabajo, siguiendo las consignas del Caudillo. — CIFRA.

**El embajador de Chile en Washington, desautoriza las manifestaciones de un diputado comunista**

Santiago de Chile, 4.—El embajador de Chile en Washington, ha recibido orden de desautorizar las declaraciones del diputado comunista Ocampo, el cual dijo que Chile ha reconocido al Gobierno Farrell por miedo a la vecindad con Argentina y Bolivia y que el Ejército chileno se dividía en camarillas cada una de las cuales apetecía un poder.

Las declaraciones han sido condenadas enérgicamente en la Prensa por el proceder de un miembro del Parlamento que se halla en el extranjero.

También ha protestado el ministro de Defensa, general Escudero. EFE.

**La conferencia mundial de las Trade Unions, suspendida por las restricciones**

Londres, 4.—Debido a las restricciones y a los viajes de ida y vuelta, se ha suspendido la conferencia mundial de la Trade Unions que debía celebrarse el 5 de junio.—EFE.

**Dr. ARECES MATILLA**

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

**Consulta de 6 a 8**

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda

CEUTA

**CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS**

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calle Sotelo n.º 20 ELAS

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche

**BAEZA HERMANOS**

CASAS EN

**CEUTA - TETUAN - LARACHE**

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION

Pérez Galdós, 13

Teléfono, 302

## Desde La Línea de la Concepción

### REGRESO DEL ALCALDE

De Cádiz, donde permaneció unos días, regresó el alcalde de la ciudad don José Gasquez Morales, acompañado del interventor de los Fondos municipales don Antonio Velasco Damas.

### EXCURSION DE LOS A. A. SALESIANOS

El pasado domingo, llevaron a cabo una excursión al pitoresco lugar de la Almoraina los antiguos alumnos salesianos de esta ciudad. El viaje lo hicieron en el correo de la mañana, regresando por la noche.

Durante todo el trayecto se entonaron alegres canciones por

### EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

la alegre muchachada, que fué recibida en el indicado lugar, con grandes atenciones. Escucharon misa en la capilla del milagroso Cristo de la Almoraina y celebraron un partido de fútbol.

Durante todo el resto de la tarde siguió reinando la misma alegría que a la llegada, la cual se continuó manifestando durante el regreso, que se hizo sin incidentes de ninguna clase.

### UNA GRAN OBRA INDUSTRIAL

Dentro de breves días según nuestras noticias va a ser inaugurada en nuestra ciudad, en el puerto, una importante industria relacionada con el hielo, la cual viene a solucionar y a facilitar las labores de los buques de pesca.

### EXCURSION DE LOS SALESIANOS EN RONDA

El pasado día 2, llegaron a nuestra ciudad, procedentes de Ronda un grupo de alumnos salesianos, de dicha ciudad acompañados de parte del profesorado. Fueron recibidos en la estación por profesores y alumnos como asimismo antiguos alumnos salesianos algecireños, que les dieron la bienvenida y les han acompañado en su visita a nuestra ciudad. En el Colegio salesiano, fueron atendidos en extremo y por la tarde emprendieron el regreso.

### BAR RESTAURANTE "España"

Ofrece cubierto económico a 8 pesetas

### DE LAS FIESTAS DE S. ISIDRO

El pasado miércoles, por el alcalde de la ciudad don José Gasquez Morales, presidente honorario de la Junta de festejos del barrio de San Isidro, fué aprobado el programa de festejos, confeccionado que se desarrollará durante los días 12, 13, 14 y 15.

### EXORNO DE LA VELADA

El próximo lunes, dará comienzo el exorno de la calle Gloria desde Monereros a San Antonio y Plaza San Isidro, como asimismo trozos de las de Palma; Ruiz Tagle y Los Guardas. Asimismo en esta semana, dará comienzo la instalación del alumbrado.

### PROCESION DE SAN ISIDRO LABRADOR

Entre los números del programa de festejos, figura la salida procesional de San Isidro, que será portado en una carreta, ricamente enjaezada y tirada por buyes y el cortejo aparte de las organizaciones religiosas estará formado por caballistas a la andaluz. Oportunamente y con la publicación del programa completo daremos a la publicidad el itinerario de esta comitiva religiosa.

### REGRESO DEL PADRE CARRASCO

De Ecija donde ha estado predicando, regresó el Rvdo. Padre S. S. don José Carrasco párroco de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. Según nuestras noticias sus sermones han sido muy bien recibidos y comentados por los fieles de dicha ciudad.

### Restaurante LA PLATA

PROXIMA INAUGURACION

### DE LA FERIA DE JUNIO

La amplitud del Real de la Feria Sabemos que absoluta seguridad que la tapia del Campo de Fútbol será este año, al igual que lo fuera en el anterior, cerrada para la celebración de la feria de Junio, con lo cual el Real de la misma tendrá una gran amplitud.

### Actividades de Educación y Descanso

Se nos ha comunicado que Educación y Descanso piensa instalar este año, una suntuosa caseta en la Feria de junio, en la cual se celebrarían varios concursos y fiestas íntimas.

### Circo Imperial

Junto a la Plaza de Toros ALGECIRAS

Sábado, a las 7'30 y 10'45

SOLEMNE INAUGURACION Maravillosa Compañía de notabilidades con los famosos payasos españoles

HERMANOS DIAZ

### Disposiciones oficiales

Madrid, 4.—El "Boletín Oficial del Estado", dispone:

**EJERCITO.**—Se nombra jefe de los Servicios de Cría Caballar de la Remonta, al general de Brigada de Caballería, don Arsenio Martínez Campos y de la Viesca.

Idem, presidente de Venta y Material Automóvil, al general de Brigada de Ingenieros de la reserva, don José Vallespi Cobian.

Se concede la Gran Cruz de San Hermenegildo al contralmirante de la Armada honorífico don Emilio Montes García; al general de Brigada de Infantería don Nemesio Barruecos Pérez; al general de Brigada de Artillería honorífico don Rafaci Gutiérrez Pérez.

**EDUCACION NACIONAL.**—Se convoca concurso oposición restringido entre auxiliares meritorios del mismo grupo para cubrir vacantes de profesores auxiliares numerarios del grupo sexto de la Escuela de Peritos Industriales de Las Palmas y del grupo 13 de la misma Escuela.

Bases para la provisión por concurso de méritos y examen de aptitudes de la plaza de profesor de Matemáticas y otra de profesor de Dibujo vacantes en la Escuela Elemental de Trabajo de Melilla.—CIFRA.

- X Para realizar ventas o compras, alquilar, o tras pasar, será más fácil y cómodo si lo anuncia en nuestra sección de "ANUNCIOS BREVES" clasificados.

## PROXIMA CONFERENCIA internacional económica en los ESTADOS UNIDOS

Se estudiará el plan de estabilización del cambio de monedas para la postguerra

Nueva York, 4.—El plan de estabilización del cambio de monedas para la postguerra será sometido a la aprobación de la conferencia internacional económica que ha de reunirse en los Estados Unidos para fin de este mes. Han sido invitadas 36 naciones, no hallándose entre ellas, Argentina, Suecia y Suiza. El hecho de que la Argentina

### De tenis

Se acerca la Feria y la época de verano, y este año parece que no dan señales de existencias los encargados de organizar los tradicionales encuentros de tenis. ¿Qué ocurre?

### De fútbol

Parece que en estos próximos días, el cotarro deportivo va a estar alborotado con unos encuentros de importancia. Estos encuentros pertenecen al Algeciras B y al A y ponemos al B antes que al A porque en justicia se lo merece, por su comportamiento deportivo de verdad.

### Montilla

## CARTELERA

### CASINO CINEMA

Programa para hoy. En sesiones a las 8 y a las 11 de la noche. Espectáculos Monserrat presenta su última producción artística

### RUMBO A ESPAÑA

Letra de Sánchez de León y A. Monserrat y música de José P. Moradilles, con la gentil estrella de la pantalla Vicentita Ruiz y la tiple cómica Mercedes García. Primer actor y director Paco Obregón; Lolita Franco, joven cantonista; 40 bellísimas extras, platino, caobas, rubias y morenas.

## Bucarest, ha sufrido un intenso bombardeo

Los daños han sido muy considerables

## Ludwigshaffen, en Alemania occidental, fué también atacado

Bucarest, 4.—Anoche se registró un nuevo bombardeo por la aviación angloamericana. Los daños materiales han sido muy considerables, especialmente en los barrios habitados.—EFE.

### COMUNICADO DE LAS OPERACIONES AEREAS ALIADAS CONTRA EL CONTINENTE

Londres, 4.—Comunicado del mariscal jefe del Aire, sir Arthur Harris:

"Aviones de bombardeo actuaron, anoche contra el enemigo con poderosas formaciones. El objetivo principal fué el gran depósito militar a algunos kilómetros al suroeste de Reims.

Otro objetivo fué el depósito de piezas y equipos aéreos, cerca de Mentidier. Ambos fueron atacados con claridad y una.

La caza enemiga opuso gran resistencia.

Fueron destruidos algunos aparatos adversarios.

También fué bombardeado el depósito de municiones en Chateaudun.

Ludwigshaffen (Alemania occidental), ha sufrido asimismo un gran ataque.

Fueron colocadas minas en

### CRUCES DE MAYO

Como en años anteriores, en varios domicilios se han instalado las tradicionales Cruces de Mayo, Pequeños altares que en la parte superior con una Cruz formada con flores naturales, renovadas cada tres o cuatro días. Así nos dijo una simpática señorita, que adornaba el altar de una de estas Cruces. "Mire usted que ramos de claveles y rosas nos han mandado unos muchachos, para que sean colocados en esta Cruz". Y nos mostró dos ramos tan lindos de la citadas flores que quedamos maravillados tanto de la hermosura de ellas, como del aroma tan penetrante que despedían.

La Santa Cruz está colocada en una habitación, cuyas paredes están cubiertas con mantones de Manila, y en uno de los laterales se destaca el pequeño altar, exornado con abundantes flores de todas clases y luciendo un espléndido alumbrado eléctrico y de cera.

Como esta Cruz que señalamos hay varias y pensamos más avanzado el mes, hacer un resumen de aquellas Cruces de Mayo que a nuestro juicio merezcan señalarse.

### BANDOS

Distintas veces hemos leído diferentes bandos firmados por el señor alcalde de esta ciudad, relacionados con los pordioseros, higiene y otros particulares. A pesar de tantas órdenes y bandos, los pordioseros circulan y se establecen en distintos sitios de la

explanada, calle de San Pablo y otras.

También está ordenado que los que expendan mercancías en el Mercado de Abastos, tengan cubierta la cabeza con gorritos blancos.

Para todas estas cosas, está la guardia municipal, para hacer cumplir lo ordenado por la superioridad municipal. Todas estas deficiencias, se pueden corregir rápidamente, si los encargados de hacerlo, se interesan en ello.

### DE NUESTRAS FIESTAS DE JULIO

Aunque falta próximo a dos meses y medios para nuestras fiestas de Julio, ya se están haciendo preparativos para las mismas, y la junta de fiestas estudia los festejos que se han de celebrar, desde el día 16, de julio, al 23 del mismo mes. También la empresa taurina ultima detalles sobre las corridas de toros, novillada y otros espectáculos taurinos, que se celebrarán en esta población, durante los días de festejos.

### FIERRO

### MELILLA

S. E. el Alto Comisario, visitó el campamento de Tauima y el grupo de Regulares de Alhucemas en Segangan

### PRESIDIO TAMBIEN UN FUNERAL EN MEMORIA DEL CORONEL AZPARRON

Melilla, 4.—S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, ha presidido un funeral en la iglesia castrense, en memoria del coronel de Intendencia, don Nicolás Azparrón.

En unión del general jefe del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo, señor Bartomeu, del general jefe del Estado Mayor del Ejército de Marruecos, señor López Valencia y de otros jefes, visitó el Cuartel del Grupo de Regulares de Alhucemas, en Segangan, donde fué recibido por el coronel jefe de la unidad, y demás jefes y oficiales. Luego visitó el Cuartel de La Legión, en Tauima

En ambos cuarteles el teniente general Orgaz, revisó a las fuerzas que desfilaban ante él.

El Alto Comisario almorzó hoy con el caid de caides SH el Hach Amar Uchen. CIFRA.

## NOTICIAS de todo el mundo

### INGLATERRA

Londres, 4.—La comisión del general Tito, llegada a Londres, ha conferenciado con las autoridades militares británicas.

La Reuter cree saber que se ha discutido sobre el envío de armas en gran cantidad y la evacuación de heridos graves, así como de la gran cantidad de refugiados civiles.—EFE.

### FRANCIA

París, 4.—Los autores del sextuple asesinato de Voire, han sido fusilados en la mañana de hoy en Lyon, según se anuncia oficialmente.

Entre ellos figuraban un maestro de escuela y dos estudiantes de diecinueve y veinte años.—EFE.

### RUMANIA

Bucarest, 4.—Un tesoro de más de mil millones de leys y monedas de oro ha sido hallado en el carro de un zingaro. Este declaró que se trata de una fortuna familiar acumulada a través de los siglos por sus antepasados.—EFE.

### CHILE

Santiago de Chile, 4.—Son ya siete los agentes de la Policía que han sido procesados por el asalto a la redacción del diario "La Opinión".—EFE.

## Represalias en Vichy por la ejecución de Cristofini en Argel

Varios jefes terroristas serán condenados a muerte

Vichy, 4.—Como represalia a la ejecución del ex-jefe de la Falange africana, Cristofini, ordenada por las autoridades de Argel, han sido puestos a disposición del tribunal militar de Annoy, varios jefes terroristas.

La ejecución de estos terroristas, detenidos en acción de limpieza en la Alta Saboya y que había sido aplazada, se cree que ahora serán condenados a muerte y fusilados.—EFE.

Nuestra Dirección es: Mi-llán Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-8.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

PERIODICO DE LA OBRERA UNICA Y DE INDEPENDENCIA GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-3-8

## Los camaradas de la Vieja Guardia alicantina que van a pie a Madrid han entrado ya en tierras de Toledo

Alicante, 4. — Los camaradas de la Vieja Guardia alicantina que marcha a pie a Madrid, para entregar al Caudillo el título de hijo adoptivo de la provincia han entrado ya en la de Toledo.

Después de descansar en Vedronera, continuaron su marcha hacia Quintanar. El recibimiento fué cariñosísimo.

Formó una centuria del Frente de Juventudes que salió al encuentro de los camaradas.

La novena etapa con cuarenta kilómetros de recorrido, terminará en el pueblo de Villalobos. — CIFRA.

## En Méjico se prohíbe dormir la siesta

### Los contraventores serán sancionados según un decreto

Méjico, 4. — A partir del primero de junio no se podrá dormir la siesta en Méjico, al menos oficialmente, bajo la pena de multa, según decreto firmado por el presidente Avila Camacho, disponiendo que en las oficinas se establezca la jornada intensiva de trabajo desde las nueve de la mañana hasta las cinco de la tarde con media hora de asueto para almorzar. En las tiendas el horario será de diez de la mañana a siete de la tarde.

El decreto justifica la medida de ahorro de electricidad y los viajes de los vehículos y transportes públicos. Hasta ahora, las oficinas y las tiendas cerraban por la tarde en razón a la tradicional costumbre de la siesta. — EFE.

## El Boletín Oficial del Movimiento

### En su próximo número publicará la nueva organización del Frente de Juventudes

Madrid, 4. — El Boletín Oficial del Movimiento de F. E. T. y de las JONS publicará en su próximo número, entre otras las siguientes disposiciones:

**JEFATURA NACIONAL.** — Decreto sobre nueva organización del Frente de Juventudes.

**SECRETARIA GENERAL.** — Orden creando la Junta Nacional asesora de Educación de F. E. T. y de las JONS.

Relación de camaradas a quienes les han sido concedidos las recompensas que se indican.

**VICESECRETARIA DE SERVICIOS.** — Ordenes modificando la base quinta de la de 15 de septiembre de 1943, del Cuerpo técnico de Estadística y Colocación, de la Delegación Nacional de Sindicatos y designando los camaradas que formarán el Tribunal para dicha oposición.

**JUNTA CENTRAL DE RECOMPENSAS Y DISTINCIONES.** — Relaciones de camaradas a quienes se ha concedido y se instruye para su concesión la Medalla de la Vieja Guardia.

Anuncio de apertura de juicio contradictorio para la concesión de la Palma de Plata a Agustín Aznar.

## Ha sido impuesta al ministro de Agricultura la Gran Cruz del Mérito Agrícola

### El acto se verificó en su despacho oficial con la asistencia de varias personalidades

Madrid, 4. — A primera hora de la tarde le han sido impuestas al ministro de Agricultura las insignias de la Gran Cruz del Mérito Agrícola.

El acto se verificó en el despacho oficial y asistieron el subsecretario del Departamento, los directores generales, el vicesecretario general del Movimiento, el jefe provincial y el alto personal del departamento.

El canciller de la Orden, pronunció unas breves palabras, rogando al ministro que transmitiera el agradecimiento de todos al Caudillo por haber concedido al titular de la cartera de Agricultura la Gran Cruz del Mérito Agrícola. Dijo que no era una cruz concedida al ministro, sino a Miguel Primo de Rivera, que tanto ha defendido los Cuerpos

dependientes del Ministerio, como a la agricultura, que en definitiva es a España.

A continuación, habló el presidente del Consejo agronómico, don Pedro Gordón quien hizo la ofrenda al ministro en nombre del personal, de las insignias, que le entregó en un estuche. La Gran Cruz es de oro y en la tapa hay una dedicatoria sobre plata de plata que dice: "El Sindicato vertical de frutos y productos hortícolas, los Cuerpos de Ingenieros agrónomos, de Montes, veterinarios, peritos agrícolas, auxiliares facultativos de Montes, al Excmo. Sr. don Miguel Primo de Rivera, marqués de Estella, ministro de Agricultura". Primo de Rivera emocionado pronunció unas palabras expresando que a todas las pruebas de gratitud que

como todos los españoles debía al Caudillo, debía añadir el haberle concedido la Gran Cruz del Mérito Agrícola. "Yo tengo que decir — añadió — que me siento plenamente honrado con la distinción. La labor que a mí se me pueda imputar es de todos vosotros, porque yo soy el que refrenda las ejecuciones que vosotros realizáis. Con la colaboración que me prestáis he podido resolver no pocos problemas del departamento. Con toda admiración y todo afecto, ostentaré en mi pecho durante lo que me resta de vida esta preciada condecoración."

Terminó con los gritos de ¡Viva Franco! y ¡Arriba España! que fueron unánimemente contestados.

Grandes aplausos acogieron las palabras del ministro. — CIFRA.

## Acto nacional sindicalista de los ferroviarios de León

León, 4. — En el taller de material móvil de la estación del Norte, se celebró un importante acto nacional sindicalista, al cual concurrieron los obreros de la capital y de la provincia.

Presidió el gobernador civil y jefe provincial, acompañado del gobernador militar, del vicario de la diócesis, del presidente de la Diputación, autoridades y jerarquías.

Hablaron el secretario local, en nombre del jefe provincial, los procuradores en Cortes, señores García y Zaya, el jefe del Sindicato provincial de Comunicaciones y Transportes de Barcelona y otras jerarquías.

El acto terminó entonándose el "Cara al Sol". — CIFRA.

## Acto en honor del camarada Alfaro, en Lisboa

### Se cruzaron palabras de amistad para ambas naciones

Lisboa, 4. — El secretario nacional de Información y Cultura Popular, Antonio Ferro ha ofrecido un almuerzo en honor de don José María Alfaro, vicepresidente de las Cortes Españolas y presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid.

Asistieron el embajador de España, el vicesecretario de la Asamblea Nacional y otras autoridades. Ferro habló en español y aludió a la íntima camaradería que le únc con Alfaro en quien, dijo, veía al representante de la España de

hoy y al animador de la política de comprensión entre España y Portugal.

Alfaro le contestó en tonos sencillos y con bella oratoria para saludarle como al realizador de una política de aproximación en ambos pueblos.

Al final levantó su copa por la amistad de ambas naciones.

Mañana pronunciará el señor Alfaro una conferencia sobre "El panorama general de la actual literatura española." — EFE.

## Investigaciones sobre el asunto Petiot

### Se demuestra la culpabilidad del asesino

París, 4. — En el día de ayer se han adelantado grandemente las investigaciones sobre el asunto Petiot. Uno de los ganchos detenidos ha declarado que tenía conocimiento de la salida de cinco personas, una de ellas llamada Jojo. Aunque titubeó al principio, un día llegó dispuesto a marcharse a la Argentina en compañía de dos señoras con pasaportes que les facilitaría Petiot.

Jojo llevaba aquel día un millón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

Pasado algún tiempo uno de los señores vió que Petiot iba...

lón y medio de francos y dos señoras, alhajas de gran valor.

## Los japoneses continúan avanzando en la carretera de Imphal

### LOS ALIADOS RECHAZARON ALGUNOS ATAQUES CONTRA LAS POSICIONES DE BUTIDONG

Rangún, 4. — Las fuerzas Rangún-japonesas continúan progresando a lo largo de la carretera a Imphal, dicen las informaciones que se reciben del frente indio.

Los japoneses iniciaron un día que en este frente al 28 de abril, y ocuparon por sorpresa las posiciones aliadas el día 29, en tanto que fué conquistada la localidad de Laogel, a 10 kilómetros al noroeste de Palel.

Se realizan preparativos para lanzar un ataque contra una posición próxima. — EFE.

Kandy (Ceylán), 4. — Comunicado aliado del sureste de Asia: "Se encuentra firmemente en manos aliadas una altura que domina la carretera Mongdaw Butidong, en el frente de Arakán."

Se ha rechazado a los destacamentos japoneses que penetraron en las posiciones aliadas del frente de Butidong, mediante un contraataque apoyado por tanques. — EFE.

## Ha sido capturado cerca de Honduras el jefe de la revolución de El Salvador

### Fué herido gravemente y se teme fallezca

Washington, 4. — El jefe civil de la revolución de El Salvador, Arturo Romero, ha sido capturado en un monte fronterizo al este del país cerca de Ondurás.

Los soldados le capturaron e hirieron gravemente y se teme fallezca, según noticias que se reciben de aquella capital.

Días atrás el consejo de guerra le condenó a la pena de muerte aún cuando estaba en rebelión. — EFE.

vaba uno de los brazaletes de las señoras.

Algún tiempo después llegó carta de la Argentina escrita por Jojo diciendo que habían llegado bien. Como es sabido, Petiot tenía la costumbre de que sus víctimas le proporcionarían cartas de esta clase antes de desaparecer con el fin de tranquilizar a los familiares. — EFE.

## Ultima hora deportiva

### El BEMFICA actuará en Mestalla el día 18

### Ha sido suspendido el encuentro España-Francia de baloncesto

Valencia, 4. — El día 18 de mayo se jugará en Mestalla el encuentro de fútbol entre el varias veces campeón de Portugal, "Bemfica" de Lisboa y el campeón español de Liga, Valencia C. F.

El presidente del club portugués, Melo, ha hecho un encendido elogio de Gorostiza, Epi, Mundo y Juan Ramón. De su club ha manifestado que posee la mejor línea media, figurando en la misma jugadores internacionales conocidos en España, como son Albino y Francisco Ferreiro.

En la delantera portuguesa formará el extremo internacional, Espíritu Santo. — ALFIL.

### SUSPENSIÓN DE UN ENCUENTRO

Madrid, 4. — La Federación Española de baloncesto ha suspendido el encuentro internacional España-Francia que debía celebrarse el próximo día 15 en esta capital. — ALFIL.

### LOPEZ MURCIA NO SE ENFRENTARÁ A ACIN

Valencia, 4. — Lorenzo Muñoz no podrá disputar a Acín el campeonato de España de los peses y pesas en la velada que se celebrará en esta capital el día 14 de los corridos, por haberse lesionado en un entrenamiento. — ALFIL.

**TESORERIA NACIONAL.** — Cese de Luis Margarit Colominas en el cargo de tesorero provincial de F. E. T. y de las JONS en Las Palmas y nombrando para dicho cargo a Ceclilio Hernández Prieto. — CIFRA.

## EN LA FIESTA DE LA INDEPENDENCIA POLACA

### El primer ministro exilado, Mikolezyk, afirmó que su nación se ha ganado el derecho de ser dueña de su libertad

Londres, 4. — El primer ministro de Polonia exilado Mikolezyk expuso con motivo de la fiesta de la Independencia polaca, su opinión de que debe crearse la organización política internacional en el que las pequeñas naciones tengan los mismos derechos que las grandes potencias. Hace falta, dijo, que Europa esté unida si se quiere que la organización mundial funcione de acuerdo con las necesidades.

Europa es ya una entidad espi-

ritual después de la guerra. Es necesario que se convierta en una entidad económica y que labore armónicamente con el Reino Unido, los Estados Unidos y la Unión Soviética.

Mikolajzky dijo que Polonia se encuentra unida en la petición de libertad e independencia por los sufrimientos del trabajo y las luchas incansables de la nación polaca y ha ganado el derecho a ser dueña de su libertad. — EFE.